

**DIRECCIÓN GENERAL****DIRECCIÓN DE ADMINISTRACIÓN DE LOS RECURSOS****INFORME DE COMISIÓN**

Por medio del presente me permito informar a usted el resumen de actividades de la comisión realizada:

Objetivo:

para asistir a Reunion de trabajo y capacitacion para Elaborar e integrar el aspecto cualitativo del ante proyecto de Presupuesto de Egresos y del Programa Operativo Anual, en coordinación con los Administrativos que integran el Plantel Tapachula, Tuxtla Chico, y Tonala los dias 01 al 03 de abril del año en curso.

Resumen:

El dia 1 de abril –viaje a la Ciudad de Tapachula, Chiapas para trasladarme al Plantel CONALEP 325 Tapachula. La jornada comenzó desarrollando, una reunión de trabajo con personal de planeación y finanzas. Durante esta sesión se abordaron los lineamientos técnicos y normativos para la incorporación del enfoque cualitativo en el anteproyecto de presupuesto. Asimismo, se brindó orientación sobre la importancia de alinear los objetivos institucionales con los ejes estratégicos del POA. Se compartieron ejemplos de buenas prácticas y se resolvieron dudas específicas del contexto administrativo. Pernocte en la Ciudad de Tapachula.

2 de abril me Traslade a la Ciudad de Tuxtla Chico, Chiapas, llegando al Plantel CONALEP de Tuxtla Chico se llevó a cabo una capacitación dirigida a directores de área y enlaces operativos, enfocada en la redacción de objetivos, metas e indicadores cualitativos que sustenten la planificación institucional. Se realizaron ejercicios participativos, análisis de casos y revisión de los avances preliminares del POA. Esta sesión permitió detectar áreas de mejora en la formulación de acciones sustantivas, así como fortalecer las capacidades del personal para la integración de información programática. Pernocte en la Ciudad de Tapachula.

3 de abril me traslade a la ciudad de Tonalá, Chiapas, La jornada final se desarrolló en el plantel CONALEP de Tonalá, donde se efectuó una mesa de trabajo técnica con responsables de la formulación del POA. Se revisaron avances del anteproyecto de egresos y se identificaron elementos cualitativos que requieren ser fortalecidos para cumplir con los criterios de evaluación establecidos. Se brindó asesoría personalizada y se establecieron acuerdos para el seguimiento y mejora del proceso de integración del presupuesto y POA 2025, en Conclusión, La participación activa y el interés demostrado por los Planteles visitados reflejan el compromiso institucional con la mejora continua en la gestión. Se recomienda dar seguimiento a los productos trabajados, así como considerar sesiones adicionales de retroalimentación y ajuste técnico. El dia 4 de abril regrese a la Ciudad de Tuxtla Gutiérrez Chiapas.

Conclusiones y/o

se cumplio con los objetivos programados del plan de trabajo de la encomienda.

Lugar y fecha de elaboración:

Tuxtla Gutiérrez, Chiapas a 04 de Abril de 2025

Memorándum de Comisión:

Memorándum No. CONALEP/DG/062/2025

COMISIONADO

LIC. ROBERTO ELIECER ALCAZAR DIAZ

JEFE DE PROYECTO